

# SOCIEDAD HOLÍSTICA - RESPUESTAS DE ATHENA Y YAZHI - RESUMIENDO PUNTOS CLAVE - DIRECTO CON GOSIA

Published 28 March 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Estos son comentarios y respuestas de Yazhi Swaruu y Athena Swaruu que he leído en el directo.

Hitler - comentario de Yazhi

Yazhi: Alguien mencionó un libro que dice que desmonta el que Hitler lo haya puesto el Cabal. Lo que pasa es que no se sabe qué o quien está detrás de ese libro en primer lugar, porque siempre ponen libros y expertos para desviar la narrativa en la dirección que desean.

También pasa que muy bien ese libro podría tener la razón desde la perspectiva de que no fueron los Rothschild o los Rockefeller quienes lo financiaron, que para mí... sí porque tengo otra clase de conexiones o conectando los puntos de otra forma. Pero digamos que el autor tiene razón. Resulta ser que el Cabal como tal no está restringido solo a lo que la gente semi-despierta llama el Estado Profundo. Se quedan cortos ahí.

Sino que me refiero al Cabal detrás de los Cabales porque todo está puesto en niveles, compartimentado. Entonces su libro, si es correcto, solo probaría que una facción específica del Cabal no lo financió pero otro sí. El Cabal no se queda en el nivel de entendimiento conspiranoico medio de "Banqueros Illuminati".

El comentario dice que el partido de Hitler estaba recibiendo apoyo económico de la clase trabajadora de Alemania.

¿Y quien crees que está detrás de eso?

Pues los Jesuitas Illuminati de otras facciones, que van a dar a los Reyes de Inglaterra y a Winston Churchill entre otros dado que las conexiones para mí son más que evidentes tan solo leyendo su simbología Masónica que los une entre sí, y viendo la conexión de sangre que había entre Hitler y los reyes de Inglaterra también "todo queda en familia".

Es que mi punto es que el libro muy bien puede ser totalmente acertado. Pero el Cabal no se queda ahí. Nunca operan con un solo método de control, todo está fragmentado para que ningún nivel, sin importar que tan profundo o fuerte sea, pueda acensar a lo que pasa en niveles por abajo de éste.

Esa persona con su libro está empujando la narrativa de que Hitler salió de la nada. Eso es oficialista. Ni en mil años sale algo así de la nada. Fue puesto ahí a propósito usando hasta falsa bandera (la quema del archivo y biblioteca del Estado en Berlín en

1933). Usaron psicólogos para manipular a la población Alemana explotando que estaban lastimados en su orgullo y limitados por las sanciones impuestas por la liga de naciones después de la primera guerra mundial. Por eso cayeron en la demagogia de Hitler, pero... ningún líder que da la cara al publico es un líder real, todos son títeres de otros atrás que nunca dan la cara que a su vez tienen otros "handlers" atrás y así sucesivamente.

Otra pregunta:

Gosia: Has dicho que la nueva sociedad ya la tienen. Preparada. Con gente alterada genéticamente y todo eso. Que nunca han visto otros sistemas. Que a veces salen a caminar por las calles. A que refieres exactamente con eso? Donde tienen a esa gente? En subterráneos, ya están allí?

Yazhi: Si, los tienen desde hace tiempo, la clonación humana total lo han hecho ya desde por lo menos los años '30. Se usan para cumplir con posiciones que necesitan títeres completos pero últimamente ya ha sido reemplazado por métodos más eficientes de control mental, por ejemplo el de Grafeno.

Si, tienen personas ya listas que no son necesariamente clones, sino que ya están indoctrinadas para funcionar dentro de su NOM. Por ejemplo, la mayor parte de esta clase de personas "listas", clones o no, se encuentran en China, lógicamente por el control total.

Los infiltran en la sociedad, clones o no, para ir alterando las cosas en la dirección que desean, véanlos como anti-semillas estelares, con el efecto contrario, de imponer Matrixificación. Pueden o no ser clones porque el control sobre la población es casi total en ciertos sectores.

Por ejemplo, y respondiendo una pregunta de alguien, lo que pasó en el estadio Corregidora de Querétaro México, en donde la multitud enloqueció y hubo muchos muertos, cosa que la versión oficial desmiente pero si hay declaraciones fiables con fotos de que hubo decenas de muertos.

Yo se desde hace años, y se los he dicho, que controlan las reacciones de las multitudes usando telepatía artificial salida de las Torres Guen de las redes de telefonía Móvil. Y los estadios son comederos energéticos de tulpas y egregores regresivos.

Gosia: Pero donde están? Bajo Tierra?

Yazhi: Si, en mayoría pero como dije arriba los sueltan o los posicionan en la superficie entre la población normal. Son los que demuestran ser los más Matrix, los que defienden al sistema, los que se manejan más de manera desalmada. Son muchas variantes de lo mismo.

Son ya sea clones, personas controladas mentalmente desde chicas con sistemas MK Ultra, con Graphenos, y los llamados Híbridos de humano y Alien (noten que uso la palabra Alien no Extraterrestre que es positivo). Lo que otras razas como Karistus denominan como híbridos de Vlash y de Maitré. Como les decía, abajo es una sopa de razas y de cosas. Y esto también se junta con la población, irreal, o "Back Drop People".

Robert: Y que idiomas hablan?

Yazhi: Dependiendo del lugar, virtualmente todos.

Gosia: Entonces no estan en China principalmente.

Yazhi: Los de China son los que son como población para rellenar las ciudades. Población normal lista ya lavadita de la cabeza y ya con mentalidad adecuada. Es que son personas, algunas son almadadas, solo que no conocen otra forma de vivir más que la del NOM. Porque la mayoría de la que me refería como "ya lista" me refiero a personas viviendo una experiencia pero que nunca han conocido otra forma de vivir más que en esa clase de represión y esa clase de sistema politico.

Robert: Si. Para que querer algo si ya eres feliz? Para que tener expansion de consciencia si ya tienes familia, trabajo y bienes materiales.

Yazhi: Eso es el porqué la mayoría de la gente normal hoy en día no despierta. Porque estan inmersos y felices con sus trabajos remunerados, sus autos nuevos, sus viajes y sus hijos en universidades de renombre. Se necesita cierto grado de resistencia y sufrimiento para generar el deseo de aprender más acerca de la naturaleza de la realidad. Por eso decía Tina que la clase media es la peligrosa para el Cabal. Porque la mayoría de los pobres solo sobreviven, los ricos son felices con el sistema que los alimenta bien. Pero es la clase media que sabe qué es vivir bien, y sabe también lo que es el sufrimiento, piensa y ve que eso no es justo. La clase media es la pensante por esa razón. Porque tiene fricción suficiente en sus vidas para impulsarlos a salir de su zona de confort. Generalizando claro porque no falta el pobre iluminado y el riquillo semilla estelar.

Otra pregunta:

Gosia: Has dicho en la parte 2 que la destruccion de la sociedad es necesaria para ambos lados. Pregunta: quiere decir que de algun modo estamos beneficiando de los efectos de las vacunas - de la gente muriendo?

Yazhi: Si (condicionadamente) y principalmente NO.

No porque la gente que muere solo da pie para que el NOM se establezca más rápido, porque ellos controlan su plan. Es decir

que el Cabal debe eliminar a quienes trabajen en su contra y ya se les salieron de las manos demasiados por culpa de semillas estelares y ETs infiltrados mayormente. Entonces deben erradicar la mentalidad de la gente, mentalidad que no les sirve para sus propósitos. Ideas de libertad, posesión de bienes, y control sobre lo que piensan.

De lo contrario, no se puede imponer el NOM si los despiertos no cooperarían o simplemente porque la mentalidad misma de la media humana ya conoce lo que es vivir en un sistema socio político con más libertad, por lo que no aceptarán las normas nuevas NOM ultra represivas como las aceptarán las personas que nacieron dentro del sistema NOM y no se rebelan porque no conocen otra forma de existencia.

Gosia: Pero y si nos aprovechamos de eso nosotros, el lado "positivo"? Ya que también necesitábamos lo mismo. La erradicación de la mentalidad de la gente común.

Yazhi: De la misma manera que el Cabal necesita eliminar a las personas con la mentalidad que no cooperaría con sus planes, al tratar de insertar o desarrollar una Sociedad Holística, había que quitar (por no usar la palabra eliminar) a la mayoría de las personas que simplemente siguen con las mismas ideas inflexibles retrogradadas que definen a la sociedad de consumo y de economía FIAT de hoy en día. Simplemente porque tampoco aceptarán una sociedad diferente Holística.

Como ejemplo, seguirán inmersos en las ideas de trabajar duro para merecer, de ideas classicistas, y de ideas racistas entre todas las demás ideas que les ha impuesto el Cabal mismo con miras a que tengan la mentalidad correcta para ser explotados.

Entonces con toda sinceridad, sea para desarrollar una sociedad NOM represiva distópica o para desarrollar una sociedad realmente Holística, en ambos casos se debe "quitar" a la población con mentalidad fija y no compatible con lo que se desea tener como resultado final. De lo contrario no se podrá.

En efecto, para desarrollar una Sociedad Holística se necesita quitar más personas con mentalidades incompatibles que para desarrollar el NOM represivo distópico, simplemente por el hecho de que para desarrollar el NOM se puede, y se impondrán medidas de represión activa, castigos y miedo, y para desarrollar una Sociedad Holística, no se puede imponer nada sino que se debe desarrollar o debe nacer del suelo fértil mismo generado por la coherencia de la mentalidad positiva empática y armoniosa de sus habitantes. O de lo contrario no sería una Sociedad Holística sino que se cae en Comunismo.

Otra pregunta:

Gosia: Has dicho en algún punto de parte 2 que la clave, una de, sería retirar la influencia del Cabal y entidades regresivas,

egregores etc. Pregunta: entiendo que con eso no refieres a retirada física como los Hashmallim bajando y quitándoles... pero que la gente misma, concientizada hacia nuevas perspectivas, haría el ambiente en su alrededor tóxico a la existencia de dichas entidades y el Cabal sí?

Yazhi: Así es, más que nada quitando la dinámica que los forma. Alenym en la junta de anoche dijo un ejemplo o analogía interesante para eso: El que nosotras o la Federación ayude a la humanidad es lo mismo que encontrarse a un ebrio amigo tuyo y quitarle la botella. Mañana que no estés, se comprará otra. Y seguirá con lo mismo. Tienes que enseñarle por qué no debe seguir con el "Pinche Tequila".

Quitamos la dinámica de pensamiento que forma las tulpas y los egregores y se resuelve el problema porque el Cabal, sin importar qué tan profundo sea, no puede existir sin la gente. Para eso los quieren controlar. Por eso no los aniquilan de verdad y ya. Porque necesitan explotarles su potencial creador manifestativo de la realidad que desea el Cabal porque ellos, al ser Egregores (desalmados sin conexión a la Fuente Original), no pueden sustentar su existencia solos, y la población humana sí puede.

Robert: Es decir que para que exista el Cabal tiene que existir una cantidad de gente. No los pueden exterminar a todos. Necesitan a los creadores.

Gosia: Sí. Si entonces destruyen a todos, ¿quién les seguirá manifestando?

Yazhi: Exacto. Por eso necesitan guiar a la humanidad a ser una granja humana que maximice la eficiencia de explotación de lo que ellos quieren. Nunca podrán destruir a todos, o se destruirán a sí mismos, por eso los necesitan tener en granjas.

Como el granjero que no puede matar a todas sus gallinas o no tendrá qué comer. Solo lo hará moderadamente y las tendrá bajo su control en corrales, para no tener que ir a correr detrás de cada gallina cada vez que necesiten una "Pal Caldo".

Gosia: Entonces algunos clones, otros transhumanistas lo que sea... el resto guiados.

Yazhi: Los clones son modificadores del comportamiento humano. Como las Semillas hacia el lado opuesto. Los clones, MK ultras y los híbridos regresivos de ellos son como los perros ovejeros. Las semillas son los que de noche abren los corrales para que se escapen.

Otra pregunta:

Gosia: Algunas personas han preguntado sobre las sociedades de transición. Hay algunos pasos concretos a seguir para desarrollarlas?

Swaruu X (Athena): No tengo la respuesta porque no se ha visto, no así, eso es idea de nosotras pero en desarrollo. El caso de la Tierra es bastante único. Es verdad que si habría alguna sociedad en transición, porque es un proceso largo entre un modelo político rígido y uno Holístico.

Pero en mi opinión, la población solo se debería enfocar a eliminar todo lo que los detiene para su desarrollo personal y como sociedad, enfocándose en el desarrollo de consciencia como dice Yázhi, lo demás saldrá solo como su propio reflejo. Eso es lo que define a las Sociedades Holísticas.

Gosia: Ok gracias. Entonces comprando terrenos y plantando zanahorias para ser independientes, no es el requisito?

Swaruu X (Athena): No digo que no, eso es un bien comienzo personal, claro que si. Eso es su mentalidad reflejándose hacia afuera. Ahí se empieza, claro que si. Es que de nuevo solo es un reflejo de quienes son, y ese reflejo es mucho mejor que el de depender de la sociedad de consumo industrializada para obtener su sustento de vida. Entonces si, sirve. Básicamente la gente solo debe seguir lo que los hace crecer y lo que los hacer ser felices. Su sociedad saldrá de eso de manera automática.

Se podría ir emulando una Sociedad Holística con consejos, si. Eso en si ya lo hacen en la Tierra en muchos lugares.

Gosia: Pero para establecer estas sociedades de transición, hay que aislarse?

Swaruu X (Athena): En cuanto a aislarse si sirve, evidentemente, sin embargo sería solo con resultados locales para los aislados, no a nivel planetario, y sus mismos resultados dependerán de su nivel de independencia del resto del mundo siendo que siempre serán objeto de ataques de toda clase. Esto porque la Matrix tenderá a atacar a lo que no es suyo, por el efecto de la Frecuencia Dominante que se expresa de muchas maneras.

El eliminar el dinero en una de esas comunidades solo los limitaría a lo que puedan producir, con ello volviéndolos vulnerables a ataques, desde simples sequías que alteren la agricultura, hasta que no podrán defenderse de una invasión armada ya que no poseen los mismos recursos bélicos para su defenza.

Por eso un modelo limitado solo serviría de ejemplo a los demás, si, es necesario. Sin embargo difícil de lograr enteramente dentro de un mismo planeta dado por lo que acabo de explicar. El verdadero resultado contundente solo se podrá dar cuando sea a nivel planetario.

Sin embargo, esto que acabo de decir de ninguna manera significa que no lo intenten a nivel local ya que por algo se empieza. Siempre con miras a la auto-protección del grupo.

Y se ha hecho antes y por muchos. Incontables personas se han querido salir del sistema con eso de Off Grid. Les sirve y si todos lo hicieran sería muy bueno para la causa. Lo consiguen, aunque con efectos limitados.

Pero por ejemplo, eso le sirve a un par de personas de edad media a mayor, pero si tienen hijos éstos solo querrán ser parte de la sociedad. Y desde su punto de vista tendrán razón.

Por otro lado, lo global tendrá que salir del conjunto y de la suma de los esfuerzos locales de cada uno. Entre más grande es el grupo, mejor, idealmente a nivel planetario.

Eso de ni nivel planetario lo ven muy difícil pero eso es porque tienen la mentalidad de que eso es mucho. Desde mi punto de vista, por ejemplo, el decir "a nivel planetario" es bastante no solo normal sino limitado. Ya que estoy acostumbrada a ver muchas civilizaciones multi planetarias, la Urmah siendo la campeona de todas.

Sociedad Holística, y eso es importante comprenderlo, sale de la mentalidad del mismo pueblo. No es una granja o dos. Además las granjas tienen dueños. Y con eso basta para empezar con un problema entre los residentes de dicha granja. Y tiene que tener dueño o la sociedad los invadirá. El Gobierno les impondrá pagar impuestos y todo eso. El dueño se vuelve el oligarca. El que dicta las reglas y entonces dicha comunidad se vuelve comunista automáticamente. Una Sociedad Holística NO es Comunismo. Y con eso basta para empezar con un problema entre los residentes de dicha granja.

Pero intentarlo es muy bueno, eso es un paso a seguir que entre más personas lo hagan más se acercaran al objetivo de Sociedad Holística. El problema es que la misma Matrix los detiene ahí con limitaciones, como la administración de las obligaciones fiscales, recursos y quien es el líder. Aunque los llamen los Elder tendrán mentalidad de yo mando y tu no. Es un paso si, pero aún dista mucho de ser una sociedad holística.

Además en las Sociedades Holísticas ya de nivel avanzado la tecnología lleva un papel muy importante por la automatización de sistemas que aligeran la carga del trabajo engorroso necesario.

Gosia: Lo veo difícil todo difícil entonces.

Swaruu X (Athena): Por eso hay que eliminar primero los trenes de pensamiento de la población que alimenta al Cabal que a su vez los limita.